

AKTION SCHUTZENGELE: PROJEKT DER WOCHE

Äpfel und Zitronen für Autofahrer

HÖFLEIN | Aufgrund von Ersuchen vieler Eltern der Höfleiner Volksschüler hat die Volksschule gemeinsam mit der Polizei die Schulwegsicherung „Apfel/Zitrone“ durchgeführt. Zwei Polizisten des Polizeipostens Bruck, ausgestattet mit einer Radarpistole, sind gemeinsam mit den Schülern der 4a, deren Klassenlehrerin, der Direktorin und Bürgermeister Otto Auer vor der Volksschule in Aufstellung gegangen und haben die Verkehrskontrolle im Rahmen der Aktion Apfel/Zitrone zur Schulwegsicherung durchgeführt.

Alle jene Autofahrer, die eine Geschwindigkeit von 50 km/h und darunter hatten, bekamen von den Schulkindern einen Apfel als Dankeschön. Alle jene, die über 50 Stundenkilometer



Die Schülerinnen und Schüler der 4a mit Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl und VP-Bürgermeister Otto Auer, sowie den beiden Polizeibeamten, die die Aktion unterstützt haben.

Foto: privat

unterwegs gewesen sind, bekamen zur Ermahnung eine Zitrone.

Das Ergebnis war für alle Beteiligten sehr zufriedenstellend. Ein Großteil der Autofahrer war korrekt unterwegs und nur ein geringer Teil hatte knappe Überschreitungen. „Das Resümee aus dieser Aktion für Schule und Ge-

meinde ist, dass die Autofahrer vor unserer Volksschule sehr diszipliniert und rücksichtvoll fahren. Ein großes Dankeschön an alle Mitwirkenden, besonders an die beiden Beamten der Polizeiinspektion Bruck“, sind sich Volksschuldirektorin Renate Zwickelstorfer-Herl und Bürgermeister Otto Auer einig.

